

+ Ça bouge à Cogny

Un tiers-lieu citoyen à Cogny

Une dizaine de personnes se sont mobilisées afin de créer un espace de rencontre, de travail collaboratif et de convivialité pour tous les habitants. Suite à la mise à disposition d'un local situé "115 Route des Pierres Dorées" par le conseil municipal, ce projet associatif à but non lucratif est en cours de structuration. Son objectif est de créer un lieu accueillant et chaleureux qui incitera les gens à s'y rendre régulièrement pour travailler, échanger et tisser des liens.

Alors, vous êtes télétravailleur.euse, artisan, vigneron, représentant.e d'association, retraité.e,... ?

Vous recherchez un lieu pour travailler, échanger :
1/2 journée, 1 journée ou plus par semaine ?

Contactez-nous pour prendre connaissance des modalités !

Grégory Signoret : gregory_signoret@yahoo.com

Pascal Merme : mermepascal@gmail.com



📅 Agenda des associations et de la Municipalité

4 janvier : Voeux du Maire à 18h00 à la salle des fêtes

5 janvier : Tartiflette de la classe en 2

11 janvier : Remise des cocardes de la 5

17 janvier : Retraite aux flambeaux à 19h30

19 janvier : Vague des conscrits à 11h00

24 janvier : Fête de la Saint Vincent

1er février : Sortie de ski du Comité des fêtes

Spectacle des Assmat'ybulles

9 février : Andouillettes de la classe en 1

16 février : Boeuf bourguignon de l'association Au fil du temps

1er mars : Repas de l'association Au fil du Temps

15 mars : Banquet de la chasse



i Informations pratiques - Mairie

438 Rue Mont Saint-Guibert - 04 74 67 30 55 - secretariat@cogny.fr - www.cogny-beaujolais.fr

A Cogny, on ne perd pas l'fil !



Le Fil infos de Cogny

Lettre d'information de la Mairie aux COGNYSARDS

N°19 - Décembre 2024



Lors du conseil municipal du 10 décembre un avis favorable (14 pour, 1 abstention) a été donné au futur PLUiH (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal tenant lieu de programme local de l'Habitat).

C'est un moment important, après plus de cinq années de travail et de nombreuses réunions, entre élus, habitants et personnes associées, pour ce document arrêté par le Conseil communautaire d'octobre 2024.

Toutes les communes de l'Agglomération devront donner un avis favorable pour que la procédure suive son cours.

L'enquête publique se déroulera du 10 février au 14 mars, 1 permanence par commune et 2 à la Communauté d'agglomération.

Pour Cogny la permanence est fixée au mercredi 19 février 2025 de 9h00 à 11h30.

Vous pourrez également déposer vos remarques sur le registre papier, aux horaires d'ouverture de la Mairie sans rencontrer nécessairement le commissaire enquêteur. Vous aurez aussi la possibilité de déposer vos remarques/observations/demandes sur un registre numérique ouvert 24h/24 pendant la durée de l'enquête. Nous communiquerons ultérieurement cette adresse numérique.

Cette enquête publique sera conduite par une commission d'enquête indépendante, nommée par le Tribunal Administratif et composée de 3 membres.

Un couple d'américains à Cogny

Michèle et Grégory Johnson sont arrivés à Cogny à l'automne 2020. Ils se sont réfugiés à Cogny, un peu par hasard, fuyant les États-Unis, plus particulièrement la Californie, où ils ne se sentaient pas suffisamment protégés en période de covid. Depuis, ils ont adopté notre village et nos habitants les ont adoptés, si bien qu'ils sont revenus chaque année pendant plusieurs mois. Ils participent activement à la vie du village et on apprécie leur compagnie si sympathique. Tout récemment, nous avons eu le plaisir d'admirer, à la Villa Hispanica, l'exposition de photos que Michèle et Grégory organisaient pour la première fois. Elle a connu un vif succès ; les enfants de l'école en ont également profité. Nous accueillerons avec le même plaisir nos amis américains l'année prochaine.



Informations travaux

Divers travaux sur la commune



Renouvellement des canalisations d'eau potable "Route de la Varenne" avec la commune de Ville S/Jarnioux.



Brigades Nature : Reconstruction d'un mur en pierres sèches sur le chemin de la chapelle qui rejoint "Voleine".

Informations

Voeux de la municipalité

Le Maire et son Conseil municipal vous attendent le samedi 4 janvier à 18h00 pour un moment de convivialité pour le début de cette nouvelle année.

Nous aurons l'occasion d'échanger autour du verre de l'amitié.

Marché de Noël

A l'initiative de nos épiciers, un marché de Noël s'est tenu le 8 décembre à la salle des fêtes. Animée par le Père Noël en personne et un joueur de vielle à roue, cette 2ème édition a permis à de nombreux visiteurs de faire leurs emplettes de Noël auprès de 19 exposants, tout en dégustant quelques centaines d'huitres. Dans le même temps, la classe en 8 a vendu près de 110 sapins et proposé aux visiteurs des gaufres et du vin chaud. Ce fut une journée particulièrement réussie contribuant à faire de Cogny un village où il se passe toujours quelque chose.



Vie du Conseil Municipal

Benjamin Moutet a souhaité mettre fin à son mandat d'adjoint.

Pris par son activité professionnelle et ses responsabilités au sein des pompiers, il lui devenait de plus en plus difficile de tout cumuler.

Lors du Conseil municipal de novembre, Benjamin a été remercié pour son implication dans la gestion de la commune, dans ses délégations lors de ce mandat, ainsi que pendant le précédent.

Benjamin reste au Conseil en tant que conseiller.

Environnement

Développement durable

Les semaines du développement durable ont succédé du 14 septembre au 13 octobre, à la fête de l'environnement qui a eu lieu à Villefranche le 14 septembre.

A l'initiative de notre communauté d'agglomération, 26 animations ont été organisées dans nos communes rurales et 19 à Villefranche autour de thèmes comme la découverte de la nature, l'innovation énergétique, le cycle de l'eau, notre alimentation, la prévention et la gestion des déchets.

A Cogny, le 20 septembre, un atelier de « Upcyclage » (transformation de matériaux pour les améliorer), a proposé la réutilisation de vieux tee-shirts pour les transformer en sacs.

Le peu de public présent ne reflète certainement pas l'intérêt porté à ces questions importantes ; à vos idées pour sauvegarder notre environnement !



Frelons Asiatiques



Merci à nos habitants de nous signaler les nids qu'ils observeraient. Cet automne, nous en avons déjà recensé 5 sur notre commune. La mairie pourra communiquer les coordonnées d'entreprises spécialisées pour les détruire.

Vidéo protection

Le Conseil est en cours de questionnement sur l'installation de caméras de vidéo-protection.

Nous sommes accompagnés pour cette réflexion par la Cellule de Prévention Technique de la Malveillance et Vidéo-protection du groupement de la Gendarmerie Départementale du Rhône.

Les lieux d'installation, le matériel, son utilisation et le coût, tout rentrera en compte pour la décision de continuer ou non ce projet d'installation de vidéo-protection.

La vidéo-protection est un dispositif destiné à assurer la protection des personnes et des biens à l'aide de caméras vidéo sur la voie publique et dans les lieux ouverts au public.

Ces installations sont très encadrées réglementairement.

Liste Patrimoine et Solidarité (tribune d'expression de la liste minoritaire)

Mr Robert Arnaud-Coffin fait savoir à la population que la plainte déposée contre lui en juillet 2024 par Mme Francine Khemdoudi a été classée sans suite.